
Вот снова учебный год. В нашем лицее много новых лиц,
новых имен ..., но мы и решили напомнить вам о наших
выпускниках.

Из секретных архивов мы узнали о том, кто и куда
поступил. Хотелось бы сказать, что аж 97% из 100%
выпускников поступили в

высшие учебные заведения не только

КУЗБАССА, но и страны!

Согласно профилю обучения:

11 а – 66,7%, 11 б – 74,2%, 11 в – 88,9%.

Из них поберегли карманы своих родителей и поступили
на бюджет: 11 а – 60%, 11 б – 83,9, 11 в – 70%.

Основные ВУЗы, которые оккупировали наши уже
студенты: КемГУ, ТГУ, СМА, НЭТИ, СибГУТ и другие
престижные вузы.

Это еще раз доказывает, какие же умные и талантливые
ученики и выпускники нашего лицея! Надеемся, что наши
будущие выпускники (нынешние одиннадцатиклассники)
покажут такие же достойные результаты. Удачи вам!

Профили, профили, профили…
А заметили ли вы, что бывшие

7 классы уже не носятся по

коридорам нашего лицея в

таком же составе, как и в прошлом году. Да, да они все

«распрофилировались». Кому какой предмет по душе,

тот и выбрал его углубленное изучение

Осенний кросс

Не секрет, что каждый год в сентябре, мы показываем

свои способности в беге, а некоторые- способности в

бегстве от данного мероприятия, прикрываясь под

большими печатями на больничной справке. Но,

несмотря на то, что на старте тряслись ноги, результаты

были хорошими.

Турслёт
Несколько пачек лапши «Доширак», 50 кило классного

настроения, фотоаппарат, костёр, чудный осенний день,

гитары, ещё пару кусочков смекалки, 2 кубика физ.

подготовки и… и…и мы получим то, о чём

подробнейшим образом написано на третьей странице

Девятые возвращаются
Ну наконец - то все встало на свои места. Поясняю:

появился 9 класс, заполнилось пространство между 8 и

10 классом. Ребята сразу влились в коллектив нашего

лицея, успели занять призовое место на туристическом

слете и достойно показали себя на конкурсе талантов,

подробнее о них читайте на третьей странице.

Они знают свой край

Дождались… Напомним вам, что в мае проходила

городская олимпиада по краеведению. А победителей

наградили в начале учебного года. Кстати, вот их

фамилии: Глухов А., Зыков С.,

Седых Д., Руц А.
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Привет,  любимый читатель!
В очередной раз от имени всей редакции газеты

«Антенище» поздравляем тебя с выпуском газеты,

первым в этом учебном году!!!

Ты, наверное, знаешь, что состав нашей редакции

немного изменился. Надеемся, что у нас появятся новые

сотрудники. И в связи с этим, надеемся, что в каждом

выпуске вы будете находить что-то новое и интересное!!!

Ждём плодотворного, искреннего, перспективного,

успешного и длительного сотрудничества.

Итак, читатель!

Бери,

Читай,

Пиши…

КОЛОНКА

РЕДАКТОРА

 новости;

 гордость нашего лицея;

 новое название газеты;

 новички в лицее ;

 почта «Антенище»;

 Объявления.

Октябрь

2002

Новое название школьной газеты!
Дорогой читатель!

Очень долго, если ты помнишь, на страницах газеты шла

дискуссия о том, какое название будет иметь наше

издание. Мы растём, развиваемся, тем более – мы уже

лицей. Расти должна и наша любимая газета. Она стала

зеркалом нашего учебного заведения.

Мы с радостью сообщаем вам, что то ёмкое, красивое и

звучное имя для газеты, о котором все мечтали, найдено!

ЛИГА –Лицейская Информационная Газета
Пожелаем нашей газете процветания и развития под

новым именем. Пусть редакция выйдет в высшую лигу

журналистики.

Кураторы газеты

Главный редактор

Шелковникова

Ольга, 10В
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По статистике 

в Кемеровской 

области  34% -

школы повышенного 

уровня. 

Медаль 

«За заслуги

перед Кузбассом» 

была учреждена  

губернатором 

Кемеровской области 

А.Г Тулеевым в 1999г.

Еще совсем недавно мы всей школой
переживали и волновались за Елену
Ивановну Ильину. Она представляла наш
регион на Всероссийском конкурсе
«Учитель года России - 2002». Разумеется,
в Москве было много интересного.

Поэтому сейчас у вас есть шанс узнать о наиболее ярких
событиях конкурса от самой Елены Ивановны.

Корр.:Ваши первые впечатления о конкурсе?
Е.И.:Конкурс – это тяжёлая работа. это радость общения,

удивление, огромный интерес и, конечно, психологическое
напряжение. Уровень был очень высокий, а я представляла
целый регион. Это огромная ответственность. Каждый день
царило ощущение праздника, и время пребывания в Москве
пролетело быстро. Самым ярким впечатлением стало, конечно,
закрытие, которое проходило в Кремле во Дворце Съездов…

Корр.: Какими вам показались московские ученики?
Е.И.: По условиям конкурса, в классе, где проводился

открытый урок, должно было быть пятнадцать человек. Я
работала с ребятами одиннадцатого физико-математического
класса школы № 1197. Наши выпускники, с которыми мы
работаем не первый год, им совершенно не уступают.
Многие считают, что столичные школьники отличаются

снобизмом. С уверенностью могу сказать, что это не так. Они
свободны в общении, соблюдают субординацию. Отношение к
учителю не зависит от того, московский это учитель или из
глубинки. Главное для них – высокий профессионализм,
культура и заинтересованность человека, который общается с
ними во время занятия. Урок прошёл замечательно, и я
услышала слова благодарности не только от ребят, но и от
учителей этой школы.

Корр.: Расскажите какую – нибудь любопытную историю,
связанную с поездкой.
Е.И.: Когда мы были в Кремлевском Дворце Съездов, нас

поздравили с Днем учителя так, как никогда не поздравляли. К
микрофону выходили многие известные люди. Они с
благодарностью вспоминали своих учителей и с трепетом
говорили о современном учителе. Среди поздравлявших были
В.Матвеенко, Г.Селезнёв, Е.Малышева, А.Друзь, и даже
космонавты с орбиты поздравили нас с праздником! А в
концертной программе на сцену выходили Иосиф Кобзон,
Наталья Дурова, Максим Галкин и др.

Корр.: Ваши самые яркие воспоминания?
Е.И.: Программа конкурса была просто замечательная. Мы

посетили Большой Театр, на сцене которого шёл балет
«Жизель», новую Оперу, где слушали оперу «Снегурочку».
Была потрясающая ночная прогулка по Москве. Очень
интересные презентации издательств «Дрофа», «Просвещение»,
«Академия развития» и Федерации интернет образования.
Встречи с известными и уважаемыми педагогами России:
Ямбургом Е. А., Аманашвили Ш.А. Ощущения
необыкновенные.

Корр: Что дала вам эта поездка в Москву?
Е.И.: Конечно, это колоссальный опыт, это общение с

интересными людьми, с великими педагогами. Чувство
самоуважения и чувство причастности к процессу русской
педагогики – вот что дают такие конкурсы. Для себя я поняла,
что наш «лицейский» уровень – высокий уровень, и наши
учителя конкурентоспособны, они очень интересны.

Корр: Вы хотели бы пройти через всё это еще раз?
Е.И.: Да, наверное. Участие в конкурсе - это подарок судьбы.

В нашем городе и по всей стране очень много талантливых,
ярких учителей, но они по разным причинам, не участвовали в
подобных конкурсах. А у меня был такой шанс, и он подарил

мне опыт и возможность обрести себя как личность!
Таня С., 11 «А».

Совсем недавно, а именно 4 октября, в 

городе Кемерове Светлана Алексеевна была 

награждена медалью «За заслуги перед 

Кузбассом» III-ей степени. Награду вручал 

губернатор области.

Но, обо всём по порядку.

Несколько лет назад Светлане Алексеевне

и педагогическому коллективу тогда еще

школы №57 «надоело» жить в обычной

школе. Тогда они

начали работу

по продвижению

нашего

учебного заведения

в ряды лучших

школ Кузбасса.

Ученики идею

поддержали.

И тут началось:

спец. курсы, лекции, рефераты, участие в

олимпиадах и научно-практических

конференциях, хор, газета (одна из лучших в

городе), аттестация- учителя и ученики

буквально ночевали в школе.

Это было тяжелое время. С одной

стороны, интересно было узнать, на что ты

способен и чего достоин, а с другой –

ужасная усталость и постоянное

напряжение. Мы действительно хотели

воплотить в жизнь нашу мечту и поскорее

стать лицеем.

И вот он, торжественный день 21

марта 2002 года – посвящение в лицеисты.

Согласитесь, идейным вдохновителем и

организатором всех ниже перечисленных дел

была Светлана

Алексеевна:

на сегодняшний день

в школе три(!)

компьютерных класса,

собственное печатное

издание, великолепная библиотека и хор. Но

помимо этого она каждый день дарила всем

любовь, частицу себя – это, наверное, самое

важное.

Поэтому медаль «За заслуги перед

Кузбассом» и наше уважение, глубокая

любовь – это заслуженные награды.

Маша С., 11А

Есть люди, благодаря которым мы становимся лучше. Они делают

мир вокруг себя добрее и светлее не чем-то особенным, а своим

присутствием, каждый раз даря радость общения с ними.

Одной из таких людей
является Светлана
Алексеевна Щепина
(бывший директор нашего
лицея, а ныне директор ГТР
«27 канал»).


